

Sür die Kinder schrieb Luther die Erklärungen zum kleinen Katechismus, den heute alle auswendig wissen. In der Kirche singen wir noch immer seine schönen Lieder. Im Jahre 1546, am 18. Februar, starb Luther in Eisleben, wohin er gereist war, um einen Streit zu schlichten. Seine Leiche wurde nach Wittenberg gebracht und in der Schloßkirche begraben, wo er so oft gepredigt hatte. Sein Freund Philipp Melancthon hielt die Grabrede. In vielen Städten hat man Luther ein Denkmal gesetzt; das schönste steht in Worms, wo Luther auf dem Reichstag so furchtlos seinen Glauben bekant hatte.